
 

梅雨が明け本格的な夏がやってきました。玄関に笹の葉を設置したところ、たくさんの

願い事が書かれた短冊が吊り下げられ、七夕の日を楽しみました。新学期がスタートした

のがつい最近のように思いますが、あっという間に一学期が終わりました。一年生は、初

めての寄宿舎生活で慣れないことが多かったと思いますが、毎日の日課や清掃などをコ

ツコツと頑張っていました。二，三年生は、後輩にアイロンの掛け方や洗濯物の洗い方な

どを優しく丁寧に教えることができ、先輩としての成長を誇らしく思います。保護者の皆

様もお子様の成長を感じていらっしゃるのではないでしょうか。今学期も寄宿舎へのご理

解・ご協力ありがとうございました。 
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荷物搬出日程 

7月 2０日（木）～7月 2７日（木） 

午前９：００～午後４：００まで 

※7月 2２日（土）、2３日（日）は除きます。 

 

 

荷物搬入日程 

8月 2８日（月）～8月３１日（木） 

午前９：００～午後４：００まで 

※8月 2６日(土)、2７日（日）は除きます。 

 

…夏休み中の事故や怪我に注意しながら楽しんで下さい。 

2学期元気に会えるのを楽しみに待っています。 

QRコードから 

沖高特 HPにいけます♪ 



 

 

７月４日（火）に交通安全教養講座の第３回目が行われました。今回は「歩行者の保護」を学んでいま

す。「なぜ、横断歩道があるのか。」、「人の側を車で通るときの間隔の取り方。」などを安ゲ名自動車

学校の講師：比嘉翔吾さんが動画や写真を使ってわかりやすく教えてくれました。最後のミニテストの

際には、分からない問題を講師の先生に聞いたり、友達同士で確認したりして、将来免許を取得するた

めに頑張っていました。ミニテストの問題を何問か載せていますので、保護者の皆さんも是非チャレン

ジしてみて下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１段階 項目８ 歩行者の保護など 
 

 問１  ぬかるみや水たまりのあるところの運転で、歩行者などに、どろなどが、はねても徐

行さえしていれば運転者には責任がない。 

 

問２ 駐車車両のそばを通過するとき、人が乗っているのが見えたが、一時停止する義務

はないので、注意することなくそのまま通過した。 

 

問３ 普通免許を受けて一年を経過していない初心運転者は、できるだけ初心者マークを

つけて運転するようにする。 

 

問４ 自転車は不安定なので、自動車の運転者は、車道を通行する自転車の安全に配慮し

なければならない。 

 

問５ 横断歩道で横断する歩行者がいても、横断歩行者の妨害にならない場合は、速度を

落とさないで進むことができる。 

 

問６ 初心者マークを表示した自動車が最高速度以下で走っていたので警音器を鳴らし

た。 

さて、何問正解しましたか？生徒たちはとても頑張っていますので、ぜひご家庭で 

お話を聞いてみて下さい！ 

［解答］ ① ×（責任はあります） ② ×（注意して進まないといけない） ③ ×  

④ ○  ⑤ ×（速度を落とす必要がある） ⑥ ×（鳴らしてはならない） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

             

○寝る 1時間前にスマホを見ている自分に反省。 

親から直していこうと思います。子どもに言えるように・・。 

スマホって危険なのがいっぱいある事

を初めて知った。家では時間を見ないで

使っているので、時間を決めてスマホ・

ゲームをするようにしたいです。 

寝る 1 時間前でもスマホなどをし

ているので気をつけたいと思いまし

た。文字を相手に送る時など言葉を

大切に気をつけて送りたいです 

インターネット上では良さも

あるが怖さもある事を知っ

た。社会に出たら学んだ事を

活かせるようにしたいです。 

家では寝る時間帯にゲームなどをして、次

の日に「起きるのがダルい」と感じる事があ

ったので、今日の話を参考にして生活をかえ

ていこうと思いました。 

 ７月１２日（水）に「自立の取り組み（スマホマナー学習会）」を行いました。講師として、

ネット健康問題啓発者全国連絡協議会公式インストラクターの高宮城修先生を御招き

し、「スマホ・ＳＮＳトラブル、スマホ依存の実態と健康被害について」というテーマで講

演して頂き、生徒達も日頃のスマートフォンの使い方を考える良いきっかけになったと思

います。参加して頂いた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。 

保護者の感想 

 

生徒の感想 

相手の気持ち

になってメール

や LINEを送る

ようにします 

○スマホでの犯罪がこんな身近に簡単に行われていて怖いと思った。 

友達と楽しくやりとりして欲しいと思う反面、犯罪等も考えると利用する事を 

親も関わっていかないといけないと感じました。とても良い講演でした。 

 
○ネットいじめの真の怖さがわかりました。情報をすべて信じることなく 

「～かも」と考える大事さは子ども達も勉強になったと思います。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1579049285/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaWxsdXN0LXBvY2tldC5jb20vaWxsdXN0LzUyMTY-/RS=%5eADBukXv6k1cPmR8hC6wcCfaRd1_kO4-;_ylt=A2RCKwvFDx1eDzoAQweU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1579058664/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9pbGx1c3Qtc3RvY2suY29tL2ZyYW1lLW1hc2tpbmctdGFwZQ--/RS=%5eADBztJCe37X17CC5X2jKzUpoPl0knc-;_ylt=A2RCL69oNB1eGAgAswGU3uV7
https://www.irasutoya.com/2017/01/blog-post_829.html
https://www.irasutoya.com/2016/09/blog-post_828.html


 

舎友会総会 
 今年度、初!!第 1 回舎友会総会が寄宿舎の食堂で行われました。寄宿舎での生活をよりよいものに

するために、舎友会役員８名を中心に意見を出し合っています。会では飲み物とお菓子もあり、和やか

な雰囲気の中にも身が引き締まる場面もあり 1 人 1 人が寄宿舎での生活をしっかり考える良い時間と

なりました。 

令和５年７月５日（水） 

 今年度の各兄弟・姉妹部屋の部屋長から、部屋目標の発表と係長の紹介を行いました。さす

がリーダーたち！しっかりと発表する姿にさすが♪♪。 

舎友会総会のメイン!各部屋から事前に出ている要望の回答を寄宿舎の職員から頂きました。要望の

中に『お風呂場を増やして欲しい』や『ゲームやマンガを増やして欲しい』などがありました。予算の関

係で難しいとの回答もいくつかありましたが、出来るようになったことや方法を考えると出来るよ 

うになるかもしれない。という回答もあり、歓声が上がることもありました。 

ちょっと遅れたけど・・・ 

令和５年６月２８日（水） 就業体験お疲れ様♪かき氷会♪ 

舎友会総会 

R５年度スローガン 

明るく 笑顔あふれる 皆で助け合える 平和な寄宿舎 
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機器の操作 

兄弟・姉妹部屋の部屋長 各係長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カラオケ大会 
 ６月１４日（水）の余暇時間にカラオケ大会を開催しました！希望者殺到

で時間オーバーしてしまったため、次の週に延長戦も行い、大盛況でした☆ 


